
 

 

COMPTE-RENDU ASSEMBLEE GENERALE APEL DU 17 OCTOBRE 2023 

 

Présents : Mr Florent BEGOC, Mr Fabrice LE DU, Mme Mélanie BROUSTAIL, Mr Frédéric 

COLLOC, Mme Fanny DONOU, Mme Marie-Agnès JAOUEN, Mme Caroline LAURIN, Mme 

Gwenn LE CORVEC, Mr Nicolas LE DUFF, Mme Virginie LE RAY, Mme Élodie SOUFFLET-

MORVAN, Mme Michelle PIRIOU. 

Absent excusés: Mme Virginie KERBAOL, Mme Isabelle L'HOSTIS, Mme Alexandra STEPHAN.  

 

Ordre du jour :  

 Introduction 

 Bilan moral 

 Bilan financier 

 Échange avec l'assemblée 
 Élection du Conseil d’Administration 

******************* 

Ouverture de l'Assemblée Générale conjointe : Collège Saint Stanislas et Ecole Notre Dame de Liesse 

Présents : Mr Éric MORVAN et Mr Mickaël DUSSAUZE (Directeur et Responsable des 3° du 

Collège Saint Stanislas), Mme Claire WOSIAK (Présidente APEL Saint Stanislas), membres de 

l’Association Diwaskel de l’Ecole Notre Dame de Liesse (représentée par Mme Solène QUINQUIS et 

Mme Virginie LORCY). 

1. Introduction  

Les deux chefs d’établissement ont présenté les axes renforcés de cette rentrée 2022/2023 (le climat 

scolaire, l’inclusion, l’accompagnement des jeunes dans un rôle d’acteurs, des projets solidaires, les 

langues, l’Art, le co-enseignement, les classes flexibles…) d’une part et la continuité des liens entre les 

deux établissements notamment pour le passage CM2/6ème, le cross du 13/10/23 d'autre part.  



Les enseignantes de maternelle ont présenté leur projet d'année : « Bien dans son corps bien dans sa 

tête ». Il y aura beaucoup d'interventions sportives, d'activités (ateliers sur les émotions, chant avec la 

CCPI, animation danse, interventions sur les déchets...).  

Ont également été abordés les projets de secteur en lien avec Mr GEFFARD Christophe, directeur 

diocésain de l’enseignement catholique du Finistère (liens entre écoles, flamme olympique…).  

Les deux directeurs ont été sollicités pour faire des animations sur le territoire. (territoire = bassin de 

recrutement de Saint Stanislas et Ecoles de Guilers). 

Le directeur de Saint Stanislas a également évoqué un projet pour la rentrée 2025 avec une passerelle 

pour 2 classes de 2nde. Offre de formation innovante en lien avec le lycée Javouhey de Brest et la 

Direction Diocésaine est à l'étude actuellement, sans parler de construction d'un site. 

Claire WOSIAK et Fabrice LE DU présidents d’APEL ont résumé les actions menées et à venir, ils ont 

également remercié les actuels bénévoles et appelé toutes les bonnes volontés à participer aux 

prochaines manifestations.  

Les directeurs ont également apporté leur soutien et remerciements aux deux associations reconnaissant 
le travail, le temps et l’énergie que cela implique de telles organisations. 

Est également rappelé que les APEL font partie d'une fédération et qu'il y a l'APEL29, l'APEL 
Régionale et l'APEL Nationale. Les co-présidentes de l'APEL29 souhaitent relancer les temps de 

rencontre entre les différentes APEL.  

A l’issue de ce temps commun, les deux associations se sont séparées pour poursuivre leurs 
échanges relatifs à leurs établissements respectifs. 

 

2 Bilan moral 

 

Le Président de l’APEL, Mr Fabrice Le Du, remercie Mr Bégoc pour son soutien et son aide tout au 

long de l’année. Ce dernier nous aide à établir le lien avec les parents, il relaie ainsi nos informations 

via « EcoleDirecte » ou par mail. 

Il remercie également les enseignants pour leur présence à L’AG et leur aide tout au long de l’année et 
lance un merci particulier à Marie ROUXEL pour sa disponibilité et le traitement petits tracas de 

l’APEL. 

Un merci particulier à Aude BOUDESOCQUE aussi pour son aide précieuse et son don pour nous 

dénicher des lots... 

Enfin il remercie aussi au nom de l’APEL tous les parents bénévoles qui nous ont prêté mains fortes 

dans l’année, surtout pour la kermesse (chars, montage et démontage et tenue des stands…) 

Concernant les opérations menées :  



-La 1ère manifestation a été le marché de Noël avec les ventes de chocolats, de sapins, bières et articles 

avec les dessins des enfants (dessin d’école). 

-La deuxième opération a été la vente de chocolats pour Pâques avec Jeff de Bruges. 

-La troisième et la plus importante pour nous a été la kermesse sur le thème du « voyage à travers le 

temps » 

Nous avons une autre opération plus discrète mais qui a le mérite d’exister, il s’agit de la récupération 

de journaux et exclusivement de journaux sur le parking de la maternelle pour le compte de la société 

Cellaouate. (Opération toujours en cours, bacs gris sur le parking de l'école maternelle). 

 

L’APEL est là pour toutes ces opérations afin de financer les projets, soulager les parents pour les 

voyages ou encore acheter du matériel, des jeux etc. Mais l’association est aussi présente pour écouter 

et être disponible pour les familles qui souhaitent dialoguer de situations compliquées ou proposer des 

initiatives. L’APEL peut alors faire remonter avis, remarques ou suggestions à la direction de 

l’établissement. 

Les parents d'élèves peuvent contacter l'APEL par mail à apel@liesse.fr et s'informer sur la page 

Facebook de l'association 

Pour terminer, il est nommé que l'équipe serait ravie d’accueillir des nouveaux membres au sein du CA, 

alors n’hésitez-pas. 

 

Bilan Moral de l'année est validé à l'unanimité. 

 

3 Bilan financier 

Le bilan financier est présenté par la Trésorière Mme Élodie SOUFFLET-MORVAN. 

Est souligné que le nombre d'opérations a diminué car cela demande de mobiliser de nombreux 

bénévoles. Bien que les bénévoles ont répondu présents le jour de la Kermesse, il peut manquer de bras 

aux préparations des manifestations.  

Les membres de l'APEL ont en tête le contexte économique difficile et en diminuant les opérations, 

nous essayons de limiter nos sollicitations financières auprès des familles.  

Les bénéfices des différentes manifestations se répartissent comme suit :  

 Dessin d'école : 1288 € 

 Marché de Noël : 1378,82 € 

 Opération Pâques : 480,40 € 

 Kermesse : 14 586,21 € 

 Récupération de journaux : 124,32 € 

mailto:apel@liesse.fr


 

Le bilan financier est positif. Sur le compte courant nous observons la somme de 5 447,69 et sur le 

livret bleu 27 746,98€.  

En pièce jointe le détail des chiffres. 

Il est à noter que cette année la situation particulière d'une élève qui a perdu ses deux parents de 

manière rapprochée nous a amené à ouvrir un compte particulier. Un appel au don a été fait dans un 

premier temps sur la filière qui l'accueillait et qui a permis de récolter 215€. Dans un second temps 

l'appel au don a été étendu à l'ensemble de l'école, à ce jour le compte n'est pas encore définitif, mais 

une somme de près de 400 a été récoltée.  

 

Le bilan financier est validé à l'unanimité.  

 

4 Remise de Don de Diwaskel 

L’association Diwaskel est une association de parents d'élèves qui a pour objectif de promouvoir la 

langue bretonne, de soutenir les enseignants et de se faire rencontrer les parents. Diwaskel remet à 

l’APEL un chèque de 350 euros (opération vente de vêtements A l’Aise Breizh), Merci à eux ! 

 

5 Election du Conseil d’Administration 

D'autres parents d'élèves étaient présents lors de cette Assemblée Générale. Nous avons proposé aux 

volontaires de se manifester. Deux personnes ont souhaité rejoindre le CA et d’autres personnes ont 

laissé leurs coordonnées pour des aides ponctuelles. Nous acceptons toutes les demandes de 

candidatures.  

Le vote global a été choisi pour valider le Conseil d'Administration. 

 

Validation du CA  

 

L’ordre du jour étant épuisé et sans questions supplémentaires, Mr Fabrice LE DU clôt la réunion. 

Mr Fabrice LE DU         Mme Marie-Agnès JAOUEN 

Président APEL         Secrétaire APEL 

 



 


